

建交労あいち推進ニュース

〒454-0842 名古屋市中川区宮脇町 2-99-2 TEL052-353-1911 FAX052-362-5841

発行
建交労愛知県本部
NO1836
2018-6-11

改憲・偽装・改ざん・隠ぺい許さない！！

安倍9条改憲NO！

3000万人署名推進

安倍政権に怒り！平和宣伝！



署名に恋える通行人 金山駅南口

6月9日、県本部恒例の「平和宣伝」を行いました。今回は日程の都合で金山南口にて午後4時から行いました。

当日は市民アクションの若者たちが、「安倍やめよ！」の宣伝行動を行うなど、コラボでの「安倍政権

やめよ！怒りの」宣伝となりました。

通行人等からは、「頑張ってくれ！ホントに安倍政権には辞めてもらいたい！」などの激励を受け、署名に応えていました。

また、「戦後、満州からの引揚げで、大変な思いをした。もう二度と戦争はしてはいけない」と悲痛な思いを語ってくれる人もいました。

署名は10筆、カンパも頂きました。

働きやすい職場 産業をめざして 学習会



全労働・小林書記次長

主催
JAL解雇撤回愛知の会

6月5日、JAL 解雇撤回愛知の会は、「働きやすい職場・産業をめざして」と題して学習会を開催しました。講演では、「ハローワークからみた就職状況」全労働愛知支部・小林書記次長。「若者を使い潰す企業の体質」ブラックバイト対策弁護士あいち事務局長、久野由諒弁護士 『若者が定着できる企業をめざして』サン樹脂(株) 磯村常務取締役から行われました。また、「JAL 闘争を取り巻く情勢と原告からの訴え」をJAL 争議団から報告がされました。約40名が参加しました。

核兵器のない世界！平和な世界を！愛知平和行進！ 一歩でも・二歩でも、平和訴え歩く！

「核兵器禁止、戦争のない世界を！」など、沿道住民、市民へのアピールの平和行進が行われています。愛知県には5/31に静岡から引き継がれ、県下で取り組まれています。



雨の中、東浦町を行進！

豊橋地区では豊橋合同が、6/2の岡崎～安城コース、6/3の知立～刈谷コースには、三栄支部と関興業が参加しています。6/4名古屋中村公園～高畑公園コースでは、県本部専従者の和渕、平田、初めて参加の北奥さんが参加し、沿道、住民への訴えを行いました。また、6/6半田～大府コースには、雨の中谷藤書記長と近物名が参加。9日の春日井～勝川までのコースには、神田・小牧分会の3人と尾張分会が参加しています。6/11には、愛知から岐阜県に引き継がれます。



はじめて参加の北奥書記 左